



VOLVEMOS A SOLICITAR MEJORAS EN EL MANTENIMIENTO Y LIMPIEZA DEL PARQUE VILLA DE LAS FERIAS Y RESTO DE PARQUES Y JARDINES

Ya son numerosas las ocasiones en las que hemos solicitado, desde Gana Medina, diversas intervenciones en los parques de Medina del Campo en general y en el Chopal (Parque Villa de las Ferias) en particular, así como un programa de mantenimiento que permita que los y las medinenses disfrutemos de nuestras zonas de esparcimiento sin interrupciones para obras ni molestias.

Hoy, nuevamente, volvemos a pedir que se solventen varios problemas en el parque del Chopal empezando por allanar una de las entradas del parque que presenta un socavón que dificulta, y, en muchos casos, impide, la entrada a personas mayores o con movilidad reducida. Además, solicitamos que se compruebe el resto de las zonas de tránsito por si hay más obstáculos que dificulten el paseo en una de nuestras pocas zonas verdes.

También solicitamos -y no es la primera vez- que se mantengan limpias las zonas de agua que presentan suciedad y algas siendo caldo de cultivo ideal para mosquitos y otros insectos y de agentes infecciosos además de dar una imagen descuidada y desagradable del parque.

Por ello, solicitamos que se tomen lo antes posible las medidas oportunas y que, de una vez por todas, se ponga en marcha un plan de mantenimiento y cuidado efectivo de nuestras zonas verdes, parques y jardines.



























En Medina del Campo a 12 de agosto de 2024